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Summary: 

 

   The city of Constantine, clinging to a steep rock, enchants people with its 

natural beauty and 2,500 years of history. This city represents a cultural and 

historical heritage of great value. Unfortunately, this heritage it is present in a 

very advanced state of degradation, despite the many studies carried out for its 

restoration. However, restoration alone is not enough. Thanks to our study, the 

park can be  used for the revival of the city and the improvement of the tourist 

and cultural field. During this time, we tried to illuminate a field of vision for a 

project built around heritage, and to determine the most appropriate pillar and 

promoter of the project, in this case development. Tourist attractions. 

 
 

 

 

Keywords: Urban heritage, urban park, Tourism development, urban project 

Constantine medina. 

 

Le Résumé : 

 

 

   La ville de Constantine, accrochée à un rocher escarpé, enchante les gens par sa beauté 

naturelle et ses 2500 ans d'histoire. Cette ville représente un patrimoine culturel et historique 

de grande valeur. 

   Malheureusement cet héritage Il est présent dans un état de dégradation très avancé, malgré 

les nombreuses études réalisées pour sa restauration mais la restauration à elle seule ne suffit 

pas : grâce à notre étude, le parc peut être utilisé pour faire revivre la ville et améliorer le 

domaine touristique et culturel. 

  Au cours de cette période, nous avons tenté d'éclairer un champ de vision pour un projet basé 

sur le patrimoine, et de définir le pilier et le porteur du projet le plus approprié, en l’occurrence : 

le développement. 

 

 
Mot clés : Patrimoine urbain, parc urbain, Mise en Tourisme, Projet urbain, médina 

Constantine.  

 

 


